

はんこたんな

庄内広域情報

鶴岡市 ふじの花まつり

- 日時…5月11日(土)～5月12日(日)
- 場所…藤島歴史公園「Hisu花」
- 内容…物産販売、出店、キッチンカー、お楽しみイベント、働く車の展示(12日のみ)※藤棚のライトアップあり(5月3日(金)祝、20日(月))
- 問合せ…ふじしま観光協会
0235(64)2229
藤島庁舎産業建設課
0235(64)5811

酒田市 山王例大祭 酒田まつり

- 期間…5月19日(日)～5月21日(火)
 - 場所…日和山公園
 - 内容…
- | | |
|-----|---|
| 19日 | 宵祭り(16時～20時)
酒田囃子一斉演奏、パフォーマンスなど |
| 20日 | 本祭り(雨天決行)
・山車行列(10時～正午)
・一般参加山車行列、酒田大獅子巡行など
・式台の儀(正午～)
・渡御行列(13時～)
・時代行列(13時45分～)
酒田の歴史に関するステージパフォーマンス、時代行列など |
| 21日 | 裏祭り |
- 問合せ…酒田観光物産協会
0234(24)2233
酒田市交流観光課観光戦略係
0234(26)5759

遊佐町 春の山野草ハイキングと打ちたてそば屋敷

- 日時…5月12日(日)10時～13時
- 場所…しらい自然館
- 対象…一般
- 定員…15人
- 持ち物…歩きやすい服装(雨天時は雨具、長靴など)
- 参加費…2,500円
- 申込期限…5月7日(火)
- 問合せ…鳥海山おもしろ自然塾推進協議会事務局(しらい自然館内)
0234(72)2069

窓口・納税

マイナンバーカード窓口延長

5/15(水)、5/24(金) 17:15～19:30
3開庁日前まで町公式LINEから要予約

※窓口延長は本庁舎のみです。
☎税務町民課町民係☎0234-42-0133

5月の納税

固定資産税 1期
納期限・口座振替日 5/31(金)
※前日まで残高の確認・入金をお願いします。
バーコードやeLマーク付きの納付書であれば、コンビニやクレジットカードでも納付できます。
☎税務町民課納税係☎0234-42-0136、42-0137

数字で見る庄内町

交通事故発生状況(3月)

発生状況	2月	R6年累計	
人身事故	4件	9件	車に乗ったらシートベルトやチャイルドシートを必ず着用しましょう。
死者数	0人	0人	
負傷者数	5人	11人	
物損事故	26件	80件	
飲酒運転	0人	1人	

ごみの量(3月)

450.32ト(前年同月比 115.18ト減)
※家庭系と事業系の一般廃棄物合計量
5月は不法投棄監視強化等月間です。不法投棄を見かけたら通報してください。
☎環境防災課環境衛生係☎0234-43-0248

庄内町の美味しいもの Station 風車市場

見て嬉しい、食べておいしい旬の季節

5月は新緑が一斉に勢いを増してきます。農作業の合間に腰を下ろすと、山々のみどりと澄みきった青空が疲れた体を癒してくれます。

景色を見るだけでも楽しい季節ですが、やはりこの時期は山の幸を求められる方が多いのではないのでしょうか？

風車市場では、産直とレストランに旬を感じさせる山菜が登場します。この時期しか出会えない味に出会うために道の駅しょうないにぜひいらしてください。楽しいイベントも企画してお待ちしています。

Instagram
フェイスブック
『風車市場』で検索



■問合せ：風車市場☎0234-56-3039

ゆ ギャラリー温泉町湯

- ▼パパ向けベビーマッサージ in 町湯▼※要予約
5/19(日) 10:00～ 定員8組
- ▼ぐっち先生のインドヨガ教室▼※要予約
毎週水・金曜日 19:00～20:00 定員8人
- ▼今月の変わり風呂▼
5/5(日) 菖蒲風呂 5/18(土)、19(日) よもぎ風呂
- ▼ギャラリーからのお知らせ【展示販売】▼
5/18(土)から nenecoさんの布小物・アクセサリー Luna Vistaさんのナチュラルソープ
- 問合せ：ギャラリー温泉町湯☎0234-43-2222

月の沢温泉北月山荘

- ▼好評につき宿泊付きトレッキングイベント再び!▼
5/11(土)にトレッキングと北月山荘でのお食事付き宿泊プランが合体したイベントを開催します!詳細は13ページをご覧ください。たくさんのご参加お待ちしております!
ちなみに…北月山荘の食堂“モン・ヴィペール”の山菜料理も始まっています!!どのような料理になっているのか…そちらも楽しみにご予約くださいね☆
- 問合せ：月の沢温泉北月山荘☎0234-59-2137



南三陸の風

歓迎!
南三陸高校へようこそ!

友好町「宮城県南三陸町」を紹介

4月9日(火)、南三陸高等学校「旭桜寮」入寮式・歓迎会が行われました。
今回入寮した生徒は、県外から集まった「南三陸kizuna留学生」の第2期生となる10人。入寮した生徒達は「色々な不安はあるけれど、規則正しい生活をしたい」「10人の仲間と一緒に3年間楽しく過ごしたい」と話していました。
また、先輩寮生である5人からは「分からないことがあったら何でもきいてほしい」「ここでしか学べないことをたくさん学んでほしい」など、頼もしいアドバイスもありました。
佐藤町長は、「南三陸町を第2の故郷と想ってもらえるような、3年間を過ごしてほしい。町としても引き続きサポートを行いたい」と挨拶しました。

